

DIRECTRICES DESDE LA VICERRECTORÍA ACADÉMICA PARA TODOS NUESTROS DOCENTES

Medellín, marzo 18 de 2020

Estimados docentes,

Quiero enviarles un saludo fraternal y mi deseo de que en medio de esta situación de salud pública que estamos viviendo, se encuentren bien en compañía de todos los suyos.

En relación con las medidas tomadas por la Institución y por las distintas instituciones de la ciudad y el país, les pido toda su comprensión, capacidad de trabajo y flexibilidad posible, sin menoscabo de la exigencia académica. Todos estamos haciendo lo posible para evitar una cancelación del semestre, las implicaciones que ello deriva, para estudiantes y por supuesto, para el cuerpo docente.

Hemos conseguido un nuevo servidor robusto en la nube, para hospedar allí todos los desarrollos de contenidos temáticos, al servicio del proceso de enseñanza aprendizaje, especialmente usando la plataforma Moodle, con la cual venimos trabajando desde hace años. No obstante, como docentes tienen toda la libertad de usar otras herramientas que dominen y que no representen para los estudiantes mayores dificultades en su conocimiento y manejo.

Desde el día de ayer empezamos a recibir una demanda importante de docentes que quieren subir contenidos o recibir asesoría por parte del equipo conformado desde la Vicerrectoría Académica para atenderlos. Les pedimos un poco de paciencia, pues en la Institución tenemos alrededor de 1.256 cursos presenciales, y si bien todos no serán objeto de virtualización, sin duda representan un gran esfuerzo para todo el equipo referido.

Les pedimos la mayor comunicación posible con los coordinadores de los programas académicos y con los estudiantes, para el desarrollo de las diferentes actividades planeadas. Estimados docentes por favor dosificar la información y el trabajo semanal que le estamos enviando a los estudiantes.

En relación con los laboratorios, estos serán realizados una vez se regularice la actual situación.

El Consejo Académico de la Institución está considerando la extensión del calendario académico por dos semanas más, para atender todos aquellos aspectos, que durante esta emergencia se nos vienen presentando.

En relación con los docentes de carrera y ocasionales, los decanos han venido direccionando el trabajo de los mismos. Respecto a los docentes de cátedra, la

GL-GD-FR-05
FECHA DE PUBLICACION
28-05-2019
VERSION 05



Alcaldía de Medellín

Institución mantiene su decisión de continuar sufragando su nómina correspondiente, sujeta al desarrollo de las distintas actividades y el soporte de las mismas.

Finalmente, dada la situación y considerando las medidas que se han adoptado desde el Ministerio de Salud y desde la Institución para hacer frente a la actual problemática, les reiteramos a los docentes que tengan algún síntoma gripal permanecer en sus casas y reportar las actividades realizadas a sus decanos o coordinadores.

Cordialmente,


Rubén Darío Osorio Jiménez

Vicerrector Académico